

Danse / 6 et 7 octobre

Danses partagées en mode Rosas

GRANDE INVITÉE DU FESTIVAL D'AUTOMNE, ANNE TERESA DE KEERSMAEKER INVESTIT LE CND AVEC SA «FABRIOUE».

Voilà des années qu'on envie aux petits Bruxellois la chance de pouvoir participer à des ateliers concoctés spécialement pour eux par les danseurs de Rosas. Sachez qu'exceptionnellement les Dancing Kids (4-10 ans) se dérouleront à Pantin pendant que les parents s'initieront aux mouvements emblématiques de spectacles tels que Rain, Fase ou Drumming. Dans l'intervalle, et en itinérance dans les différents espaces de circulation du CND, on pourra suivre les 45 courts solos des élèves danseurs de PA.R.T.S. Ce sera aussi l'occasion - exceptionnelle là encore – de découvrir l'une de ses pièces emblématiques, Rosas danst Rosas, au Théâtre du Fil de l'eau... Si ce n'est pas déjà complet. La Fabrique d'Anne Teresa De Keersmaeker, Dès 4 ans. Les 6 et 7 octobre. Centre national de la danse, 1, rue Victor-Hugo, Pantin (93). Mº Hoche. Cnd.fr.



> Dancing Kids, il n'y en aura pas pour tout le monde.